



Sukrop Children's Foundation

Sponsoren gesucht

Name: NSAMBA BASHIR
Alter: 14 Jahre | 24.04.2010
Geschlecht: Männlich
Klasse: 4. Klasse
Hobby: Fußball
Berufswunsch: Lehrer
Geschwister: 4

Bashirs Geschichte:

Der 14-jährige Bashir ist ein freundlicher und ehrgeiziger Junge mit einem großen Traum: Er möchte später Lehrer werden, um Wissen weiterzugeben und anderen Kindern eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Doch sein eigener Weg zur Bildung ist voller Hindernisse. Obwohl er in seinem Alter schon viel weiter sein sollte, besucht er erst die 4. Klasse – nicht, weil er es nicht könnte, sondern weil das Geld für seine Schulbildung oft fehlte. Bashir ist das dritte von fünf Geschwistern und lebt mit seinen Eltern in bescheidenen Verhältnissen. Sein Vater ist einfacher Bauer und baut Maniok, Mais und Bohnen an, um die Familie zu ernähren. Nur wenn die Ernte gut ausfällt, kann er einen kleinen Teil verkaufen, um das Nötigste zu kaufen und einen Teil der Schulgebühren zu bezahlen. Doch in schlechten Jahren bleibt dafür nichts übrig – und so mussten Bashir und seine Geschwister immer wieder auf die Schule verzichten. Trotz allem gibt Bashir nicht auf. Er liebt den Fußball, denn auf dem Spielfeld kann er für einen Moment seine Sorgen vergessen. Doch noch wichtiger ist ihm die Schule, denn er weiß, dass Bildung seine einzige Chance auf eine bessere Zukunft ist. Damit er seinen Traum verwirklichen kann, braucht er dringend Unterstützung.

